



Foto der Woche

Wie geht eigentlich eine Geldübergabe? Nein, nicht konspirativ mit einem kleinen Lederköfferchen, sondern ganz schlicht per Pappschachtel: Am gestrigen Dienstag trafen die Scheine der neuen Regionalwährung bei der Volksbank Hellweg in Soest ein (der Stadtanzeiger berichtete). Über-

geben von Jörg Schröder (rechts), dem Initiator der neuen „HellwegTaler“, begleitet vom Soester Künstler Hartmut Lux, dem Designer der Geldscheine, und entgegen genommen von Gabriele Graf-Herold, der Pressesprecherin des Geldhauses, stand zunächst ein historischer Fototermin an.

Danach wurden die bunten Schmetterlings-Scheine per Hand gezählt, mit einem knallbunten Taschenrechner addiert und schließlich an die ersten drei Nutzer ausgegeben. Apropos historisch: Unterschrieben wurden die ersten Belege mit einem Stadtanzeiger-Kugelschreiber.

jüv/Foto: Dahm